



A Lyon, le 26 février 2025,

Objet : Situation à l'Hôpital Mermoz

Mesdames les Députées,

L'Union syndicale départementale de la Santé/Action Sociale du Rhône et l'Union Locale CGT 7/8 souhaitent attirer votre attention sur la situation de l'hôpital privé Mermoz.

Les brancardiers se sont mis en grève le 13 janvier, pour dénoncer leurs conditions de travail et salariales. Le mouvement qui a duré 3 semaines n'a pas donné entière satisfaction aux grévistes qui ont signé un accord de fin de conflit le 31 janvier, apportant l'engagement de la direction d'un allègement de leur charge de travail.

Le service de la Pharmacie (préparatrice en pharmacie, magasinier), a quant à lui, fait grève du 27 janvier au 10 février. Là encore, pas de propositions concrètes sur les revendications qui portent toujours sur les conditions de travail et les salaires.

Ensuite ce sont les salariés du service des urgences (infirmières, aides-soignantes, secrétariat) qui ont embrayé le pas le 10 février. Ceux-ci entament leur troisième semaine de grève sans perspectives d'amélioration des négociations avec leur direction, hormis la réorganisation du service qui était une des revendications.

Les salarié-es de ces 3 services ont pu, par la grève, obtenir des avancées sur les conditions de travail pour certains et des meilleures conditions d'accueil pour les patients du service des urgences, Ces avancées étaient réclamées depuis plusieurs années, il a fallu en passer par la grève.

Leur direction Ramsay est dans un refus total de négociation salariale !

Le refus du groupe Ramsay de négocier sur les conditions salariales démontre leur système de capitalisation de la santé sur le dos des salarié-es et des patients.

Nous restons disponibles pour discuter de ces enjeux essentiels pour les citoyens, que sont les problématiques d'accès à la santé.

Dans l'attente de vos réponses, nous vous prions d'agréer Mesdames les Députées,
l'expression de notre considération.

Pour l'Union syndicale départementale
de la Santé/Actions sociales du Rhône

Frédérique Fournier
Secrétaire générale
sante@cgtsante69.fr

Pour l'Union Locale CGT 7/8

Renaud Sapey
Secrétaire général
ul7.8cgt@orange.fr